

Damit die Winterpause ohne radeln nicht zu lang wird, nahm ich an 2 Veranstaltungen der Westfalen-Winter-Bike-Trophy 2012 (**C**ountry-**T**ouren**F**ahrt) teil. Es ist unglaublich, dass bei jeder der insgesamt 9 Veranstaltungen unabhängig von Regen, Glätte und Kälte mehr als 500 MTB-Fahrer zu verzeichnen waren.

So konnte so manch einer seine Frühform zu diesem Saisonzeitpunkt testen. Die Strecken waren landschaftlich super gewählt durch Wald, Felder, wunderschöne Höhenlagen; die Verpflegung wintergemäß heiß und deftig.

Das Finale der Winter Bike Trophy 2012 richtete der Radsportverein des PSV Iserlohn aus.

Es gab etliche Radler, die sich die Frage „wo liegt denn eigentlich Noppenberg“ nicht verkneifen konnten! Was doch so eine Vereinsjacke ausmacht!

